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施設の概要説明を受ける議員の皆さん 
 

 
 

ヒメジャコの稚貝（十数mm）に「小さいなあ！」 

 



 
 

ヒメジャコの成長の遅さに驚き。 
でも，「美味しそう！」 

 

 
 

海面生簀に向かう議員の皆さん 
ちょっと時化て揺れていたので，緊張気味か？ 

 



 
 

海面生簀で説明を受ける。 
 

 
 

風が強く，生簀通路が揺れるので思わず，座り込む方のおられました。 
 
 



 
 

陸上水槽で中間育成中のマダイ種苗を見学。 
 
 

 
 

次は介類種苗生産施設へ移動。 
「広いなあ！」 ちょっと疲れ気味か？ 

 
 



 
 

農業関係に従事されている方も多く， 
ウニや貝の餌の付着珪藻を培養するのに 

農業用肥料を使っていることに興味津々でした。 
 
 
 
 

皆様、おつかれさまでした。 

 
 
 
 
 


